

Satu Keluarga di Kalideres Kemungkinan Sudah Meninggal Lebih dari 2 Minggu Lalu

JAKARTA (IM) – Pihak kepolisian memprediksi satu keluarga yang ditemukan membusuk di dalam rumah mereka, Perumahan Citra Garden, Kalideres, Jakarta Barat, sudah meninggal lebih dari 2 minggu yang lalu.

Kasat Reskrim Polres Jakarta Barat Kopol Haris Kurniawan kepada wartawan, Senin (14/11) mengatakan, berdasarkan komunikasi dengan dokter (forensik), keempat korban diperkirakan waktu kematiannya di atas dua minggu lalu.

Untuk spesifiknya, tim dokter akan memberikannya secara tertulis. Baru nanti kami sampaikan secara detail waktu kematiannya,” tutur Haris.

Polisi menemukan kejang-geangan lainnya yakni berupa sisa bekas kotak bedak bayi di rumah tersebut. Jumlahnya pun cukup banyak.

“Ada struk belanja, isinya belanjaan itu adalah sejenis bedak bayi dan kami temukan juga sisa-sisa bekas kotak bedak bayi itu sangat banyak di lokasi. Kami masih mendalami

apa kegunaan dari bedak-bedak tersebut,” ujar Haris.

Sebelumnya diberitakan satu keluarga ditemukan tewas membusuk di rumah mereka di Perumahan Citra Garden, Kalideres, Jakarta Barat, Kamis (10/11).

Mereka ialah Rudyanto Gunawan (71), sang istri yang bernama K. Margaretha Gunawan (68). Lalu anak perempuan dari keduanya yang juga ditemukan tewas bernama Dian (40). Serta jasad satu lagi diketahui bernama Budyanto Gunawan (69). Ia merupakan ipar dari Rudyanto.

Mereka ditemukan setelah warga perumahan curiga terhadap bau jenazah yang menyengat sejak Jumat (4/11). Warga lantas mendobrak rumah tersebut dan menemukan keempatnya sudah kehilangan nyawa.

Polisi saat ini tengah mengotopsi keempat jenazah untuk mencari tahu penyebab kematian. Dari pemeriksaan sementara, mereka tak makan selama sehari-hari sebelum tewas. ● **lus**

Seorang Pria Diteriaki “Maling” hingga Dikeroyok di Kebayoran Lama

JAKARTA (IM) - Polisi mencari warga yang meneriaki seorang pria berinisial AL (21) dengan sebutan “maling” hingga korban babak belur dikeroyok massa. Peristiwa itu terjadi di persimpangan Fedex, Pondok Pinang, Kebayoran Lama, Jakarta Selatan, Minggu (13/11) dini hari.

“Masih kami selidiki orang yang meneriaki dia maling,” ujar Kapolsek Kebayoran Lama, Kopol Widya Agustiono saat dikonfirmasi, Senin (14/11).

Widya mengatakan, akibat peristiwa itu AL mengalami luka lecet dan memar pada bagian tubuhnya. Namun, Widya tak menjelaskan peristiwa atau kronologi secara merinci yang membuat AL dikeroyok massa.

Widya sebelumnya mengemukakan bahwa AL bukan begal, hanya terlibat perselisihan dengan seseorang di lokasi kejadian. Baca juga: Dishub DKI Tetap Larang Hewan

Peliharaan Masuk ke CFD

“Bukan begal gara-gara salah paham di jalan korban diteriaki maling akhirnya di gebuk pengendara lain karena di sangka maling benaran,” kata Widya.

Aksi pengeroyokan terhadap AL sebelumnya viral di media sosial. Dalam video yang beredar, ia terlihat dipukuli oleh sejumlah massa.

AL yang menggunakan kaos berwarna putih dipukul, ditendang, dan dijambak oleh massa yang berada di sekitar lokasi kejadian.

“Heh, motor gua mana?” teriak salah satu warga bertanya kepada pelaku di dalam video rekaman itu.

Kejadian itu tampak menjadi tontonan pengendara yang sedang melintas di jalan tersebut. Tak lama kemudian, AL dibawa oleh massa lain dengan sepeda motor. AL saat itu juga masih tampak dipukuli oleh massa. ● **lus**

12 | PoliceLine

FOTO: IM/FRANS



PERAYAAN HUT KE-77 BRIMOB

Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo berfoto bersama Dankor Brimob (Komandan Korps Brimob) Komjen Pol. Anang Revandoko dan jajaran pada perayaan HUT Brigade Mobile (Brimob) ke-77, di Posko Command Center 91 ITDC, Nusa Dua Bali, Senin (14/11). Kapolri berharap di hari ulang tahun ke-77 ini, Brimob semakin jaya dan hebat, serta sukses dalam pengamanan KTT G20.

HUT Ke-77 Brimob, Kapolri: Jiwa dan Ragamu untuk Kemanusiaan

Peringatan Hari Ulang Tahun ke-77 Korps Brimob Polri tahun ini digelar secara sederhana. Sebab momentum kali ini bertepatan dengan KTT G20.

BALI (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo menghadiri momentum perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) Korps Brimob Polri ke-77 secara sederhana di Pos Pengamanan 91 Command Center ITDC, Bali, Senin (14/11).

“Jadi memang khusus

hari ini, hari ulang tahun Brimob yang ke-77 memang kita dalam suasana dan situasi yang berbeda,” kata Listyo usai menghadiri momentum peringatan HUT Brimob Polri ke-77.

Menurut Listyo, peringatan hari jadi Korps Brimob

Polri pada tahun ini digelar secara sederhana. Mengingat momentum tersebut bertepatan dengan pelaksanaan Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G20.

Pasalnya KTT G20, jajaran Brigade Mobile Polri tersebut menjadi salah satu ujung tombak dalam rangka memberikan pengamanan dan penjagaan event internasional itu.

“Biasanya kita rayakan secara besar kemudian melibatkan personel cukup banyak dan kita rayakan bersama dengan seluruh Brimob di

Indonesia. Tetapi hari ini, walaupun di tengah kesederhanaan, karena memang saat ini, kita sedang melaksanakan KTT G20,” ujar Listyo.

Listyo mengatakan, pada peringatan hari ulang itu, seluruh jajaran Polri sama-sama memanjatkan doa untuk Brimob Polri semakin baik lagi kedepannya serta dapat menyukseskan pelaksanaan KTT G20 dengan aman, lancar dan kondusif.

“Namun demikian di sela-sela kegiatan untuk pengamanan KTT G20, hari ini kita tetap

melaksanakan hari ulang tahun Brimob secara sederhana, kita berdoa bersama agar Brimob khususnya sukses dalam melaksanakan pengamanan KTT G20,” katanya.

Kapolri Listyo berharap, kedepannya satuan elite Polri tersebut akan semakin jaya dan semakin hebat dalam memberikan pengabdian serta bakti untuk Bangsa Indonesia.

“Oleh karena itu sekali lagi saya ucapkan selamat hari ulang tahun ke-77 untuk Brimob. Jiwa ragamu untuk kemanusiaan,” tandasnya. ● **lus**

Polri Gelar Patroli Skala Sedang Jelang Acara Puncak KTT G20

JAKARTA (IM) - Polri melakukan penambahan pengamanan dan penjagaan menjelang acara puncak Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G20 Hal itu ditandai dengan menggelar patroli skala sedang.

Patroli itu diikuti sebanyak 131 personel kepolisian gabungan dari Samapta, Sabhara, dan Brimob dari

Mabes Polri dan Polda Bali.

Komandan apel yakni Kepala Biro Pengendalian Operasi (Karodalops) Sops Polri, Brigjen Endi Sutendi meminta, agar para anggota yang bertugas menunjukkan semangatnya, karena ini pertarungan kredibilitas Polri di mata dunia.

“Patroli ini sarana untuk kita melakukan kegiatan

preventif dalam rangka meminimalisir gangguan keamanan selama pelaksanaan KTT G20,” kata Endi kepada awak media, Jakarta, Senin (14/11).

Ia menyakini bahwa para anggota yang melakukan kegiatan preventif melaksanakan tugas sebaik-baiknya. Dengan arahan yang sudah diberikan para komandan

satuan, dapat menjaga situasi selama pelaksanaan KTT G20 bisa berjalan aman.

“Kita harapkan dengan patroli ini lebih memperkuat menjamin keamanan. Bahwa kita tunjukkan petugas keamanan selalu siap dan waspada,” ujar Endi.

Jenderal bintang satu ini menambahkan bahwa patroli skala sedang dimulai

pada malam hari hingga pukul 06.00 WITA. Kegiatan preventif ini juga akan dilakukan pada siang hari. Usai apel, ratusan anggota yang menggunakan roda dua dan roda empat menuju titik-titik lokasi yang telah ditentukan seperti Simpang Silitiga dan juga kawasan Indonesia Tourism Development Corporation (ITDC) Nusa Dua Bali. ● **lus**

Turut Berduka Cita

Atas Berpulangannya



IBU BHIRANTY KUSUMAWATI (Tan Bwee Hwa)

Dalam Usia 74 tahun

(Ibunda Tercinta Dari Fitri Wiriasari dan Ardy Wiria)

Meninggal dunia pada Minggu 13 November 2022
di RS Pondok Indah, Jakarta. Jenasah disemayamkan
di Lantai 1 Ruang 103-105 Rumah Duka Grand Heaven Jakarta.
Jenasah akan di kremasi di Krematorium Grand Heaven Jakarta
pada Rabu 16 November 2022 Pukul 12.30 WIB.

**JESSICA dan LAUREN
BESERTA KELUARGA**